

Frau Butz erläutert die Vorlage. Frau Hallek, die städt. Jugendhilfeplanung, kommt zum 01.11.2014 aus der Elternzeit zurück und soll einen Teil der Planung übernehmen. Dieser Teil der Planung sollte durch biregio bereits durchgeführt werden. Das Ergebnis liegt bis heute leider noch nicht vor.

Nach kurzer Diskussion kommt der Ausschuss zu dem Ergebnis, dass durch die Firma biregio benannt werden soll, welche der erteilten Planungen mit den vorhandenen Daten erstellt werden können. Weitere Daten können aus Datenschutzgründen nicht zur Verfügung gestellt werden. In einer der nächsten Sitzungen soll über die weitere Zusammenarbeit mit biregio entschieden werden.

Der geänderte Beschlussentwurf wird durch den Vorsitzenden zur Abstimmung gebracht.